

AUS DEM LANDKREIS

JLB

7/18/9 April 2012

Einsatz lohnt sich

Bürgerschaftliches Engagement zahlt sich aus. Das kann man gerade in Waldram erleben. Mit vereinten Kräften ist es gelungen, einen Abriss der beiden Gebäude am Kolpingplatz zu verhindern. Das ehemalige jüdische Badehaus soll nun eine Dokumentationsstätte werden. Mehr dazu lesen Sie im Lokalteil.

Auf bürgerschaftliches Engagement setzt auch Stephan Heinle. Der TuS-Vorsitzende leitet im Auftrag der Stadt den Prozess zur Fortschreibung des Leitbilds. Im Interview mit unserer Zeitung verrät er seinen ganz persönlichen Wunsch für Geretsried im Jahr 2025.



Sabine Schörner

Redakteurin des
Isar-Loisachboten/
Geretsrieder Merkur